
警 察 署 協 議 会 会 議 録

名 称 大 阪 府 福 島 警 察 署 協 議 会

開催日時 令和４年６月２３日（木）午前１０時から

午前１１時までの間

開催場所 大阪府福島警察署 ５階講堂

委 員
西野会長 山口副会長 末澤委員 蓮田委員 小林委員

出 米田委員 宮川委員 ・原委員

席

者 署長 副署長 総務課長 留置管理課長 会計課長 生活安全課長

警 察 刑事課長 交通課長 警備課長 犯罪抑止戦略官（刑事課長代理）

広聴相談係長

１ 会長あいさつ

コロナの方も少し落ち着いてきた様子ですので、これで経済・社会が

動いて行くのかと思っていましたら、ここへ来まして電力のひっ迫と聞

いています。

これから夏本番を迎える前に電力のひっ迫は住民の生活にとっては死

活問題であり大きな不安や不満を抱える問題であります。

こういったことが起きると、犯罪につながってしまうのではないかと

心配してしまいます。

コロナ禍の中ではございますが、今後も安全・安心な街のために御尽

力いただきますようお願い申し上げますとともに、本日は、各地域から

委員が来ておりますので、地域の方で出た街の安全・安心に関する御質

問があれば忌憚のない意見を出していただきたいと思います。

２ 署長あいさつ

議 事 概 要 昨年の１１月以来、７か月ぶりの警察署協議会開催となります。

本日は委員の皆様から忌憚のない意見をいただきまして、その声を警

察行政の方に役立てていきたいと思っておりますので、本日はどうぞよ

ろしくお願いいたします。

３ 業務概要説明

(1) 犯罪抑止戦略官

特殊詐欺の発生状況について

(2) 交通課

交通事故概要について

４ 議事

(1) マンションにおける騒音問題について

【委員】
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警察の方への通報や、その後の対応はどういったところまでしてい

ただけるのですか。

【警察】

通報がありましたら現場に制服警察官が赴き、実際に騒音の有無を

直接耳で確認します。

その後、内容・程度によっては、住民の方と接触して、原因を特定

し、状況に応じて対応します。

(2) 薬物犯罪の現状について

【委員】

福島区内の薬物犯罪の現状を教えてください。

【警察】

当署管内では、本年、薬物事犯は認知しておりません。

全国的には、若年層における大麻事犯が増加傾向にあります。

(3) 暴力団事務所について

【委員】

福島区内に暴力団事務所は無いと聞いていますが、間違いないです

か。

【警察】

当署管内に暴力団事務所はありません。

しかしながら、現役の暴力団員が立ち寄ったり、居住したりする等

の可能性はありますので、情報収集に当たっています。

議 事 概 要 (4) 一方通行逆行車両について

【委員】

自宅近くのコインパーキングに入る車が、短い距離ながら逆行して

入るので危険である。

【警察】

事前に質問をいただいていましたので、現場を確認し、標識の位置

や角度をドライバーからより見やすいように改良しました。

(5) 自転車マナーについて

【委員】

４月に東大阪で前後に子供を乗せた自転車の死亡事故があった。

福島区内でも自転車通行帯があるにも関わらず守られていない。

啓蒙ではなく指導活動をしてはいかがか。

【警察】

先月に区内全保育施設に「３人乗りの自転車の乗り方」リーフレッ

ト等を配布しました。

指導活動については、まん延防止措置が解除されるまで交通安全啓

発活動ができませんでしたが、４月以降は徐々に活動を再開していま

す。

(6) 高齢者ドライバーへの対策について

【委員】

現在進められていることや免許返納制度のメリット、デメリットを

教えてください。

【警察】
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免許返納制度のメリットは、運転者の立場での事故が無くなること

や、運転免許経歴証明書を提示すると、タクシー料金の割引や自主返

納サポート企業等からの特典を受けられることです。

デメリットは、生活の足がなくなることですが、連絡要望書受理制

度を活用して、自主返納された方の生活の足を確保するため、福祉と

連携する制度があります。

議 事 概 要 (7) 自転車講習について

【委員】

子どもが小さい頃、自転車を学校に持って行き、乗り方講習会みた

いなものがありましたが、今もやっていますか。

【警察】

今は代表者に自転車を持ってきてもらい、皆の前で説明する方法で

実施しています。


